

Alles für den Rohbau

Die Firma Kast in Nimburg begeht in diesem Jahr ihr 50-jähriges Jubiläum

Teningen. 1969 gründete Hans Kast in Emmendingen eine eigene Firma. Mit einem Laster fuhr er Baustellen ab und belieferte die dort tätigen Handwerksbetriebe mit Spezialartikeln für den Bau. Heute ist aus dem Betrieb ein großes Unternehmen geworden.

So beliefert die Firma Kast mit seinen 13 LKWs mittlerweile Baustellen in ganz Süddeutschland. Angeboten werden einerseits Schalungen und Baubedarf. Andererseits hat Kast auch Spezialartikel für Betonbau, Baumaterialien, Werkzeug, Zubehör sowie Spezialartikel von vielen namhaften Herstellern im Sortiment. Zum Kundenkreis gehören vor allem Bauunternehmer, aber auch Händler.

Der steile Aufstieg der Firma Kast begann 2003. In jenem Jahr übernahm Stefan Schwarz die Firma. Bis dato hatte er als Vertriebler für das Unternehmen gearbeitet. Sechs Mitarbeiter zählte das Unternehmen zu diesem Zeitpunkt. Das Firmendomizil in der Carl-Helbing-Straße in Emmendingen bestand aus einer Blechhalle mit einer Fläche von 600 Quadratmetern mit zwei Büroräumen. Das Einzugsgebiet erstreckte sich von Lörrach bis Baden-Baden. Der Umsatz lag bei drei Millionen Euro.

Nach und nach entwickelte Stefan Schwarz das Unternehmen weiter. 2013 erfolgte der Umzug von Emmen-



Foto: Attila Jozsef

dingen ins Gewerbegebiet nach Nimburg. Dort hatte Kast eine neue Halle mit einer Lagerfläche von 3.500 Quadratmetern errichtet. Daneben entstanden zudem 2.000 Quadratmeter Außenlagerfläche. 2018 kam ein neues Bürogebäude hinzu. Das neue Firmendomizil bildete den Grundstein für das weitere Wachstum. 2014 übernahm man die Firma Babczynski Baubedarf in Volkertshausen im Schwarzwald.

Heute beschäftigt die Firma Kast stolze 32 Mitarbeiter in den Bereichen Logistik, Lager, Vertrieb, Einkauf und Spedition. 2018 wurden 1.107 Baustellen in ganz Süddeutschland beliefert. In derselben Zeit wurden 13.000 Tonnen Material transportiert. Insgesamt 700.000 Kilometer legten die 13 LKWs dabei zurück. Dies entspricht 18 Mal dem Erdumfang. Zum 50-jährigem Jubiläum lag der Umsatz bei 18 Mio. Euro – Tendenz steigend..

Aprons Jubiläum. Am Samstag feierten die Mitarbeiter der Firma Kast auf dem Firmengelände ein

großes Fest. Rund 400 geladene Gäste, darunter Landrat Hanno Hurth, Teningen Bürgermeister Heinz-Rudolf Hagenacker, der Landtagsabgeordnete Alexander Schoch, IHK-Vizepräsident Michael Ganter, Gregor Trotter vom Gewerbeverein Teningen sowie zahlreiche Vertreter aus der Baubranche, kamen zu der Veranstaltung. Neben Cocktails, Getränken, Shows und Live-Musik gab es eine Podiumsdiskussion sowie eine Spendenaktion zugunsten des Sozialprojekts „Smiling Gecko“, das sich für Kinder in Kambodscha einsetzt.

Als Überraschung des Abends verkündete Stefan Schwarz, dass die Firma Kast in Hockenheim einen neuen Standort eröffnen werde. Direkt an der Autobahn soll eine 700 Quadratmeter große Halle sowie ein modernes Büro entstehen. Aus Nimburg (Südbaden) und Volkertshausen (Schwarzwald) folgt damit auch Nordbaden. Damit legte die Firma Kast den Grundstein für ein weiteres Wachstum.